



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Ka Pospam Ramayana Weru Laksanakan Pengecekan Personel Pos Pengamanan

**Panji Rahitno - CIREBON.FRN.CO.ID**

Dec 26, 2024 - 12:41



**CIREBON** - Di hari ke Enam, Kopol Sudarman, S.Sos selaku Ka Pos PAM RAMAYANA memimpin Apel Konsolidasi Pagi Ops Lilin Lodaya 2024 (Pam Natal 2024 dan tahun Baru 2025) yang berlangsung di halaman Pos PAM Ramayana termasuk Desa Weru Lor Kec. Weru Kab. Cirebon. Kamis (26/12/2024).

Dalam kesempatan ini Apel pagi Ka Pos PAM Ramayana Weru mengungkapkan, bahwa apel pagi di hari ke 6 dalam rangka Pengamanan perayaan Natal 2024

dan liburan Tahun Baru 2025, ini merupakan bentuk pengecekan kesiapan siagaan personil maupun sarana dan prasarana (sarpras) yang digunakan selama pelaksanaan operasi Lilin Lodaya 2024 di wilayah Pos PAM Ramayana Weru Polresta Cirebon.

KA Pos PAM menuturkan "Kegiatan ini penting sesuai perintah Pimpinan untuk memastikan kelancaran dan keamanan perayaan Natal 2024 dan liburan Tahun Baru 2024 di wilayah hukum Pos Pam Ramayana Weru serta berharap agar tradisi ataupun kegiatan Tahunan ini berjalan dengan lancar dan aman Sehingga diharapkan seluruh kegiatan pengamanan selama rangkaian perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025. dapat berjalan dengan optimal. "Ujarnya".

KA Pos PAM mengatakan pengamanan Ops Lilin Lodaya 2024 sendiri merupakan tugas rutin setiap Tahun, yang harus dipastikan berjalan aman, nyaman, lancar dan kondusif khususnya bagi umat Kristiani yang melaksanakan perayaan Natal, ia menuturkan disamping pengamanan tempat-tempat Ibadah/gereja juga ada beberapa yang menjadi tempat Wisata Waterpark dan Mall Ramayana dimana menjelang Natal dan tahun Baru setiap tahunnya ramai dipadati oleh para Pengunjung,y selain itu diwilayahnya terdapat tempat Ibadah/Gereja yang digunakan perayaan Umat Kristiani di hari Natal nanti dan beberapa Obyek Vital serta Obyek Wisata yang butuh perhatian dan membutuhkan pengamanan khusus. "Ujarnya"

Ditempat terpisah Sebagaimana ditegaskan Ibu Kapolresta Cirebon Kombes Pol. SUMARNI, SIK.,SH.,MH. Melalui Ka Pos Pam Kompol Sudarman, S.Sos menegaskan bahwa Ops Ketupat Lilin 2024, ini adalah rutinitas tetapi apapun tetap harus direncanakan dan harus dipersiapkan utamanya yang berkaitan dengan transportasi pasukan dan sarana prasarana pendukung dalam pengamanan dilapangan dan anggota harus dibekali dengan CB sesuai SOP yang sudah ditentukan.

Lebih lanjut Ka Pos PAM menuturkan "Selain dari Kepolisian Kami dibantu dengan keterlibatan berbagai pihak, termasuk unsur TNI, Dinas Perhubungan, Satpol-PP, Dinas Kesehatan dan Pramuka diharapkan perayaan Natal dan liburan Tahun Baru ini dapat berlangsung tanpa hambatan dan memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat umumnya . "Pungkasnya".